

Rolf Gaßmann

Mitglied des Landtags von Baden-Württemberg



Rolf Gaßmann MdL • Haus des Landtags • Konrad-Adenauer-Str. 3 • 70173 Stuttgart

Martin Hechinger
Vorsitzender des Bürgervereins
Stuttgart-Stammheim e.V.
Scottweg 1

70439 Stuttgart

Wohnungspolitischer Sprecher
der SPD-Fraktion

Mitglied im
Wirtschaftsausschuss und
Petitionsausschuss

Haus des Landtags
Konrad-Adenauer-Str. 3
70173 Stuttgart

Tel. 0711 / 2063 - 775
Fax 0711 / 2063 - 710

rolf.gassmann@spd.landtag-bw.de
www.rolf-gassmann.de

04.03.2005

Gemeinsame Initiative zum Ausbau der Straßenbahnlinie 15 zur Stadtbahn U15

Sehr geehrter Herr Hechinger,

für Ihren Brief an mich und meine Stuttgarter Kollegen von der SPD-Landtagsfraktion danke ich Ihnen und antworte auch im Namen meiner Kolleginnen und Kollegen. Wie unterstützen Ihr Anliegen einer zügigen Umsetzung der Gesamtmaßnahme U15.

Gemeinsam mit Ihnen sind wir der Meinung, dass für Anwohner, Investoren im Nordbahnhof-Viertel und Nutzer der Linie 15 ein auf mehrere Jahre andauernder Schienen-Ersatzverkehr (SEV) wegen dessen mangelnder Kapazität, Stauanfälligkeit sowie Umsteigezwängen unzumutbar ist. Zudem würde auch ein SEV für die SSB AG erhebliche Mehrkosten in Millionenhöhe nach sich ziehen.

Bei den SSB - Aufsichtsräten Manfred Kanzleiter und Rainer Kußmaul, bei Baubürgermeister Matthias Hahn und unseren SPD - Mandatsträgern auf kommunaler Ebene (Gemeinderat wie Bezirksbeirat Nord) sind wir auf durchweg positive Resonanz zu Ihrem Anliegen gestoßen. Nicht zuletzt haben wir uns auch bei der SSB kundig gemacht und haben dort für das Projekt U15 geworben. Von Seiten der SSB wurde uns zu verstehen gegeben, dass die Planungen der U15 nunmehr in eine ganz entscheidende Phase getreten seien und eine „Überstrapazierung“ in Form von Briefen ans Verkehrsministerium unter Umständen sogar eher kontraproduktiv sein könnte.

Die U15 ist auf einem guten Weg, das Gesamtprojekt wird seitens der SSB mit Hochdruck bearbeitet. Wir sind zuversichtlich, dass eine breite politische Unterstützung das Projekt U15 zur baldigen Realisierung bringen wird.

Mit freundlichen Grüßen

Rolf Gaßmann, MdL

Landtags-
Fraktion

Baden-
Württemberg



SPD